



EN LA SEDE DEL RÍO MAIPO.

Curso de autocuidado entregó kits de primeros auxilios a vecinos

En la sede del club deportivo Río Maipo de Tejas Verdes terminó la escuela comunitaria Avanzando al Autocuidado Familiar y Comunitario. Luego de once clases se realizó la certificación de los participantes y se entregaron kits de primeros auxilios.

Como informó el municipio "el programa, organizado por el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) de Tejas Verdes ha sido fundamental para fortale-

cer la salud y el bienestar de la comunidad. A lo largo del curso, los participantes adquirieron habilidades teóricas y prácticas en primeros auxilios y autocuidado, esenciales para mejorar la respuesta ante emergencias y promover una cultura de prevención".

Jorge Puebla, trabajador social del Cecosf y monitor de la actividad, indicó que "nuestros participantes se capacitaron en diversas materias como primeros auxi-

lios, toma de signos vitales, manejo de animales en emergencias y desastres. Esto es muy significativo para nosotros, ya que les entregamos un kit con diferentes elementos de equipamiento que les permiten resolver temas de salud en sus propias agrupaciones".

La iniciativa contó con el apoyo de siete organizaciones locales, incluyendo la junta de vecinos y el sindicato de pescadores artesanales de la Boca Río Maipo.

Gracias al financiamiento del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, cada agrupación recibió kits con insumos médicos esenciales.

Ricardo Soto, vecino del sector, mostró su satisfacción con la iniciativa. "Es muy bonito porque toda la comunidad, toda la gente que participa, siempre aprende algo nuevo. Es muy satisfactorio tener estos recursos para reanimación, toma de azúcar y presión".